



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

TOURNÉE

Il l'avait annoncé mercredi devant les ressortissants de la province. Le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze effectue à partir de lundi une tournée à travers l'Ogooué-Ivindo. Un périple d'une semaine, le premier depuis qu'il est chef du gouvernement, qui intervient à quatre mois des élections.

Page 6

DRAME

Horreur à la sortie du Lycée Eugène Marcel Amogho (Lema), à Franceville. Un de ses élèves, Estimé Messi Bongo, 13 ans, est mort jeudi en tout début d'après-midi, la tête écrasée par la roue d'un bus de la Sogatra qu'il n'a pu emprunter, ayant trébuché dans la bousculade. Son conducteur a été interpellé.

Page 10

LE CODE ELECTORAL VA ÊTRE RÉVISÉ

LE Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a notamment adopté le projet de révision du Code électoral pour tenir compte des recommandations de la dernière concertation politique. A noter, au titre des mesures individuelles, à côté de la valse des gouverneurs de provinces, la nomination de l'ancien Premier ministre Julien Nkoghe Bekale à la tête du Conseil économique, social et environnemental (CESE).

Pages 2 à 5



POUR MOI QUOI...

Qu'a gagné financièrement le Gabon en récompense de ses efforts pour protéger la couche d'ozone ?

À cette question posée aux pays coupables d'émissions des gaz à effet de serre, il n'y a aucune réponse. Et ce n'est pas au ministre des Eaux et Forêts qui s'est rendu aux États-Unis pour plaider la cause qu'ils la donneront.

C'est dire que ces gens-là se fichent des préoccupations du Présida qui s'investit à sauvegarder notre en-

vironnement pour la survie de la Planète. Lee à beau prendre son bâton de pèlerin et faire le tour des capitales de ces pays développés du monde afin qu'en retour ils soutiennent ses initiatives, c'est labourer la mer. Sauf qu'ils l'écoutent au nom des règles diplomatiques. Pas un seul n'a daigné mettre la main au portefeuille pour récompenser notre pays qui a réussi la performance de 0 % de déforestation. Devenant ainsi la seule nation au monde qui absorbe le plus de carbone. Un grand sacrifice au détriment du développement du Gabon et du bien-être de son peuple. Et ils le savent très bien eux les grands pollueurs qui ont

détruit la planète pour être au niveau qu'ils sont. La défense d'un frère de race dans une guerre civilisationnelle les préoccupe plus que de lutter contre le changement climatique qui menace l'humanité. À preuve, ils investissent des milliards de dollars dans ce conflit. Toute chose qui doit nous interpeller que c'est nous pays pauvres qui n'avions rien compris de leur véritable dessein.

C'est donc de savoir là où se trouvent nos intérêts. Tendre la main, c'est perdre notre dignité et leur donner l'occasion de continuer à nous infantiliser quoi

...MAKAYA